
325 m²

Réf. 84870085

10 000 €

Ste-Maxime
Maison à louer (83120)
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*  Villa  Lorea  *Située  dans  un  quartier  calme  de  Sainte-Maxime,  villa

provençale  de  325  m²  construite  dans  les  années  2000.Au

rez-de-chaussée,  un salon ouvert  sur  une salle  à  manger,  une cuisine

équipée ainsi qu'une buanderie. Trois chambres, une salle de bains et

une salle de douches.À l'étage, une chambre avec salle de douches et

accès  terrasse.  Une  seconde  chambre  avec  baignoire,  douche,

dressing  et  accès  à  la  terrasse.En  extérieur,  un  double  garage,  une

piscine, un terrain de pétanque ainsi qu'une cuisine d'été.Équipements

: Climatisation dans toute la propriété, vidéo surveillance, ...

*  Villa  Lorea *Located in  a  quiet  area of  Sainte-Maxime,  this  325 sqm (3498,27

sq.  ft.)  Provencal  villa  was  built  in  2000.Ground  floor:  living  room  opening  onto

dining  room,  fitted  kitchen  and  utility  room.  Three  bedrooms,  a  bathroom  and  a

shower room.Upstairs, a bedroom with shower room and access to the terrace. A

second  bedroom  with  bath,  shower,  dressing  room  and  access  to  the

terrace.Outside,  a  double  garage,  swimming  pool,  petanque  area  and  summer

kitchen.Facilities  :  Air  conditioning  throughout  the  property,  video  surveillance,

alarm, parking, wood-fired barbecue, electric ...

BARNES SAINTE-MAXIME
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